

Je suis né et j'ai été élevé ici, j'y ai passé la plupart de mes 47 ans, et je me rappelle un meilleur North Bay. Ce qu'il y a de bien dans notre ville, les personnes qui y vivent, notre intégrité, notre honnêteté, notre esprit, l'ont toujours été.

Mais, comme toutes les municipalités d'un bout à l'autre du pays, North Bay doit faire face à de sérieux défis. Avec le leadership voulu, nous pouvons profiter de nos forces et faire à nouveau de notre ville un endroit formidable.

C'est pourquoi je suis ici pour vous annoncer que j'ai déposé ma déclaration de candidature au poste de maire de North Bay.

Permettez-moi de vous parler de ma campagne. Au cours de l'année passée, j'ai parlé quotidiennement avec des gens qui m'ont dit et répété qu'ils voulaient un changement. J'ai tenu compte de ce que vous m'avez dit, et avec l'aide des meilleurs cerveaux de ma connaissance, j'ai formulé un plan pour North Bay. Je l'appelle **2020 Vision**, et c'est vraiment un cadre d'action pour l'avenir. Ce plan fournira au nouveau conseil municipal le cadre sur lequel bâtir une direction stratégique à suivre au cours des 20 prochaines années. Je suis sûr qu'il reflète les aspirations à long terme que nous avons tous, et qu'il assurera la croissance *économique, sociale et environnementale* future de la communauté. Ce sont là les trois piliers sur lesquels je vais bâtir ma campagne.

Il y a un plan de 100 jours – des choses qu'on peut faire immédiatement; un plan de 1000 jours – des projets qui pourraient être réalisés sur 3 ans; et un plan d'environ 20 ans – qui montre où nous pourrions être en 2020.

Laissez-moi vous parler de certaines de mes idées

Nombre d'entre nous ont siégé à divers conseils et commissions. Il paraît que certaines de ces fonctions sont des postes très bien payés, et pas juste de la petite monnaie. Certains conseils paient des milliers de dollars à leurs membres, d'autres versent des avantages sociaux, il y en a même un qui paie une assurance-vie. C'est ridicule. Beaucoup de gens seraient prêts à servir sur ces conseils sans être payés. **Je chercherai à éliminer tout paiement et tous les avantages spéciaux pour tous les membres de conseils nommés par la Ville** – pas juste les conseillers municipaux, tous les membres. Il s'agit là de sommes considérables – des centaines de milliers de dollars tous les ans.

Voici une autre partie du plan.

La ville possède des tas de propriété dont elle ne fait rien, des terrains acquis pour arriérés de taxes ou venant d'entrepreneurs au lieu de parcs, ruelles ou droits de passage fermés, et ainsi de suite. **Je verrai à la vente immédiate d'absolument toute parcelle de terre en surplus.** Ces propriétés ne nous servent à rien, elles nous coûtent de l'argent en assurance au tiers, on doit y couper l'herbe et les entretenir – en fait, on ne le fait pas mais on devrait! Ce sont des terrains entièrement viabilisés, c'est à dire que nous n'aurions pas à y installer des services – ils sont tout prêts. On exigerait qu'ils soient développés dans les 12 mois, si bien que la ville y gagnerait non seulement grâce au produit de la vente mais encore aux taxes municipales tous les ans. Là aussi, ce serait des centaines de milliers de dollars.

Voici un plus gros morceau du plan.

La ville se plaint constamment de la charge que lui transfèrent les gouvernements provincial et fédéral. Après quoi ils disent avoir soit à réduire les services soit à augmenter les taxes. Alors ils les augmentent – comme s'il n'y avait pas d'autre moyen. Eh bien en voici un: le Fonds du Patrimoine et FedNor existent uniquement pour donner de l'argent à l'Ontario du Nord. Ils ne font rien d'autre. Nous revendiquons ces fonds pour nos grands projets, mais nous ne les exploitons pas au maximum. **Je veux créer un Programme d'accès aux subventions, ou GAS.**

En ce moment, la ville de North Bay donne tous les ans des centaines de milliers de dollars à divers groupes. Au lieu de dispenser l'argent des contribuables, ce programme se réunirait avec ces organismes au début de leurs projets. Voici un exemple pratique de comment GAS fonctionnerait. Après avoir réussi à obtenir eux-mêmes 50 000 \$ par une collecte de dons, Sunset Park School a récemment demandé à la ville d'accorder des fonds égaux pour un terrain de soccer. La ville a donné 50 000 \$. C'est une bonne affaire pour tout le monde. Mais avec GAS, cela aurait été une affaire formidable. Sunset se serait adressé à la ville tôt dans son projet, et l'agent de GAS aurait cherché des moyens d'obtenir une subvention égale. Ils avaient 50 000 \$ en argent comptant, et le comptant est roi. Ils auraient facilement pu obtenir des subventions, et il se serait passé une de deux choses. Soit les 50 000 \$ auraient été donnés 2 fois en contrepartie, ce qui aurait fait 100 000 \$, soit ils auraient pu arrêter les efforts de souscription après 33 000 \$, pour avoir les 100 000 \$ voulus. De toutes façons, ils auraient leur terrain sans que ça coûte un sou à la ville. Et les agents du gouvernement, qui sont là uniquement pour octroyer des fonds, seraient ravis!

Encore une notion à partager

Le parc industriel a été construit il y a 20 ans. Aujourd'hui, il est toujours pratiquement vide. Il y a bien une douzaine d'entreprises commerciales, mais le reste est vide. **Je chercherai à créer un Conseil de développement économique qui se chargerait du parc industriel et en assurerait le marketing.** La loi sur les municipalités a été changée il y a 5 ans pour permettre aux villes d'avoir des terrains et taxes avec primes d'encouragement – c'est à dire pour faire concurrence aux villes américaines pour attirer l'industrie. Mais North Bay ne l'a jamais fait. Ce serait la même structure que celle de l'Air Base Property Corporation. On pourrait vendre les terrains industriels pour 1 \$ l'acre. Savez-vous qu'à Mississauga les terrains coûtent 350 000 \$ l'acre? On se demande pourquoi les compagnies continuent à s'y établir. Mon rôle comme maire serait d'aller voir ces entreprises et de leur chanter les louanges de notre ville. Je serai le meilleur vendeur que vous ayez jamais vu. C'est ce que je passerai mon temps à faire comme maire, et je le fais très bien.

Je sais que c'est beaucoup à absorber d'un coup, mais je veux que vous sachiez que je ne me contente pas de dire : « Nous avons besoin de plus d'emplois, de plus de services. » Je veux que vous sachiez que j'ai un plan qui nous permettra d'aller de l'avant.

Un très bon ami m'a dit, "North Bay a le potentiel d'être une ville modèle pour le 21<sup>e</sup> siècle ». Pour y arriver, son chef doit *être* le modèle. Pour vous montrer que le statu quo n'est plus acceptable, j'ai adopté deux démarches radicalement différentes pour ma campagne.

La première concerne les dons pour ma campagne, et je suis sûr qu'elle vous fera plaisir!

J'ai mis en place mes propres règles très strictes pour mon équipe:

- Pas de dons de plus de 100 \$, y compris ceux venant de moi-même et de ma famille.
- Chèques personnels uniquement; les dons d'entreprises ne seront pas acceptés
- Pas de dons en espèces
- La liste complète des donateurs sera rendue publique avant le jour de l'élection.

La seconde concerne les pancartes.

Comme vous, j'en ai assez de voir les pancartes d'élection joncher le paysage. Je n'aurai que des pancartes personnelles à installer sur la pelouse de propriétés privées, là où les gens ont pris une décision personnelle de les mettre. Il n'y aura pas de pancartes sur les terrains publics tels que les terrains vagues ou les parcs, et absolument aucuns au bord des routes.

Pour ma campagne comme pour diriger la ville, **cela ne suffit plus de faire la même chose que dans le temps.**

J'espère que vous aimez ce que vous avez entendu jusqu'ici. J'ai à peine effleuré ce qu'il y a dans mon plan, mais au moins vous avez une idée de la direction dans laquelle je veux aller.

Je vous ai parlé brièvement de ce que je veux faire. Maintenant, voici la part que vous pouvez jouer. Pour mettre mon plan en oeuvre, j'ai besoin d'être élu. Si vous le voulez bien, venez faire du porte-à-porte avec moi, invitez-moi à parler à votre groupe ou votre organisme, démontrez votre appui en mettant une pancarte devant votre maison, allez à [Fedeli.com](http://Fedeli.com) et joignez-vous à l'équipe.

Je vous promets que je ne ménagerai pas ma peine.

North Bay a déjà sa place dans les livres d'histoire.  
Maintenant, travaillons pour l'avenir.

Merci.